

## 'Estoy harto del... carril bici que se está creando en Los Dolores'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 3 de febrero de 2015, martes

---

Un vecino de Los Dolores se dirige a nuestro 'Buzón de los lectores' para mostrar su desacuerdo con el carril bici que tendrá la calle principal del barrio, "pues por lo visto en la zona donde ya se está perfilando, está sobre la acera y ocupa más espacio en algunos tramos que el destinado a los peatones".

---

El remitente expone que esa distribución de espacio pondrá en peligro a las numerosas personas que utilizan esas aceras y considera que en Los Dolores las bicicletas no tienen tantos usuarios para ese protagonismo.

**Enlace vinculado:** [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)

**BUZÓN DE LOS LECTORES:** cartagenadehoy@gmail.com